



## Tierquälerei als Senioren-Hobby?

Fischereiaufseher Guido Bundi bietet nun auch noch Sportfischerkurse für Senioren an. Wirklich völlig daneben. Im Alter sollte man weise werden, nicht Hobby-Tierquäler.

*Erwin Kessler, Verein gegen  
Tierfabriken Schweiz VgT*

Geschätzter Herr Kessler  
Für einmal haben Sie sich umsonst genervt. Der Artikel über das Seniorenfischen in den Wiler Nachrichten vom 1. April 2010 war nicht ernst gemeint. Sie sind leider einem Aprilscherz aufgesessen..! (Anm. der Redaktion).